



Dans le cadre de la préparation de la coupe du monde de football au Qatar qui démarre en novembre prochain, les Lions indomptables pourraient affronter la Belgique, deuxième Nation au dernier classement FIFA.

La coupe du Monde 2022 au Qatar c'est dans 6 mois. Parmi les équipes en lice, figure le Cameroun qui évoluera dans la Poule G, et affrontera tour à tour la Suisse, la Serbie, avant le grand match le 2 décembre face au Brésil.

En vue de faire bonne figure dans cet événement sportif planétaire, le Cameroun doit devoir tester son niveau en match amical avec un sparring-partner de poids. Les sources évoquent un match amical qui mettra aux prises les quadruples champions d'Afrique aux diables rouges de Belgique.

« Roberto Martinez est à la recherche d'un dernier adversaire avant le début du Mondial. Il compte jouer un match dans l'un des pays du golfe Persique. Ce sera sans doute à Bahreïn, une île reliée à l'Arabie saoudite, le 17 ou 18 novembre. Trois candidats sont en lice : le Cameroun, l'Égypte (l'avant-dernier adversaire avant le Mondial 2018, 3-0 pour les Belges) et la Tunisie », rapportent nos confrères du site « La Dernière Heure ».